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◆点　　鐘　　12：30
◆国　　歌　　君が代
◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想
◆唱　　歌　　たなばたさま
◆ゲ ス ト　　荒金 信治 氏

（大分第３グループガバナー補佐）
三浦 政人 氏

（別府ロータリークラブ会長）
権藤 和雄 氏

（別府ロータリークラブ幹事）
藤本 修司 氏

（別府北ロータリークラブ会長）
板井　覚 氏

（別府北ロータリークラブ幹事）
長野 勝行 氏

（別府東ロータリークラブ会長）
久保田高史氏

（別府東ロータリークラブ幹事）

会長の時間	 会長　佐々木久宜

　今日から会長の佐々木です。
　本日は荒金ガバナー補佐はじめ、別府３クラブ
の会長幹事様、別府中央ＲＣへようこそ！
　本日は３つの初めてがありました。
　今年度４クラブで最初の例会であり、例会場を
パストラルに変更して最初の例会、そして、初め
ての会長の時間。
　最初の会長の時間という事でとりあえず７/３
を調べてみました。
　七味の日　７月３日で七味

　波の日　　７月３日で波
ソフトクリームの日
　1951年米軍主催のアメリカ独立記念日を祝う
カーニバルで初めてソフトクリームが販売され
たそうです。
通天閣の日
　1912年、第５回内国勧業博覧会会場跡地の西

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　前田（大分中央）、大島（別府東）
　　欠席　中尾、大島
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、森
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◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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理事
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佐々木久宜
梅津　圭二
鳴海　淳郎
村津　忠久

平野　教康
亀井　　孝
近藤　賢司

ＳＡＡ　梶原　和朗
直前会長　梶原　和朗

役員　会　長　佐々木久宜
　　　副会長　梅津　圭二
　　　幹　事　西馬　良和
　　　会　計　森園　伸也

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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半分に娯楽地【新世界】を開発した際、その中
心にパリのエッフェル塔を模して作られ、通天
閣が完成した日。

　そして別府中央ＲＣで今年度最初の例会が行わ
れた日。
　今年１年よろしくお願いします！

幹 事 報 告	 西馬　良和

１．本日の卓話
「会長・幹事就任挨拶」　
佐々木久宜会長、梅津圭二副会長、
西馬良和幹事
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（別府東ロータリークラブ会長）
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氏
（別府東ロータリークラブ幹事）

３．2017-2018年度　国際ロータリーのテーマ
　ロータリー：
　　　変化をもたらす
2017-2018年度 国際ロータリー会長

イアンＨ.Ｓ.ライズリー氏
（オーストラリア サンドリンガムＲＣ）

４．本年度RI第2720地区ガバナーには熊本城東
ロータリークラブの永

なが
田
た

壮
そう

一
いち

 氏が就任され、
RI第2720地区大分第３グループガバナー補
佐には別府東ロータリークラブの荒金信治 
氏が就任されました。

５．『ロータリー適用相場変更』のお知らせ
 　７月１日より、全ての振込みに対する適用

相場（ロータリーレート）が下記の通り変更
となりましたのでお知らせ致します。

 　　１ドル　111円　（６月：110円）
６．例会場変更のお知らせ

　別府東ロータリークラブの例会場を、７月
１日より下記の通り変更します。

　例会曜日、時間に変更はありません。（毎
週木曜日12：30～）
・第１・第４・第５　木曜日　杉乃井ホテル
・第２・第３　　　　木曜日　ホテルサンバリーアネックス

７．RI第2720地区第33回（2016-2017年度）インター
アクト年次大会のご案内
日　時　平成29年７月29日（土）13:00～翌

日30日（日）12:30まで
場　所　東九州龍谷高等学校体育館（宿泊は

グランプラザ中津ホテル他）
対象者　インターアクトクラブ会員、顧問、

提唱ＲＣインターアクト委員長
登録料　4,000円（インターアクター・顧問）

5,000円（ロータリアン）
ホスト校　東九州龍谷高等学校インターアクトクラブ
提唱クラブ　中津ロータリークラブ

８．７月２日（日）10：00～大分中央ゴルフクラ
ブに於いて本年度第１回別府中央ＲＣ親睦ゴ
ルフコンペを開催致しました。
優　勝：平野英壽会員、準優勝：西馬良和会

員、３位近藤賢司会員
参加者：後藤　隆、平野英壽、梶原和朗、梶

原茂樹、亀井　孝、近藤賢司、前田
哲矢、森園伸也、土谷昌志、西馬良
和　各会員

９．本日、10：00～別府市内４ＲＣ会長・幹事で、
大分合同新聞別府支社、今日新聞社、ＣＴＢ
メディア㈱を表敬訪問（就任挨拶）致しまし
た。表敬訪問終了後～ホテル別府パストラル
に於いて「別府市内４ＲＣ会長・幹事会」を
開始致しました。

10．本日例会終了後～例会場に於いて「第１回定
例理事・役員会」を開催致します。

11．例会変更のお知らせ
別府ＲＣ　７月14日（金）の例会は、地区補

助金プロジェクト（スリランカ訪
問）の為、７月13日（木）12：30
～両築別邸に日時変更

湯布院ＲＣ　７月19日（水）の例会は、定款第
８条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分東ＲＣ　７月20日（木）の例会は、定款第
８条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分南ＲＣ　７月21日（金）の例会は、定款第
８条第１節（Ｃ）に基づき休会

12．本日の回覧
① くにさき／中津ＲＣ　週報

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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② 「７月11日例会」出・欠席
③ 「７月18日例会」出・欠席
④ 「夕涼み例会」出・欠席　　　
⑤ 「もみじ谷整美作業」出・欠席

13．本日の配布
① 週報No.1330、1331、1132
② ロータリーの友７月号

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

荒金信治ガバナー補佐○
　いよいよ始まりました。よろしくお願いいた
します。
佐々木会長・西馬幹事○
　荒金信治ガバナー補佐、三浦政人会長、権藤
和雄幹事、藤本修司会長、板井覚幹事、長野勝
行会長、久保田高史幹事、皆様ようこそ別府中
央ＲＣへ。今年度は私たち別府中央ＲＣの会長
・幹事も一生懸命頑張りますのでどうぞよろし
くお願い致します。
　昨年度の会長幹事慰労会でスマイルボックス
券１株5000円を出し物の優勝賞品として頂きま
したので今日は喜んで多額にスマイルさせて頂
きます！
梅津会員○
　本日はガバナー補佐と市内３ロータリークラ
ブの会長・幹事さん、お越し頂きありがとうご
ざいます。
　佐々木年度のスタートにスマイルさせていた
だきます。
梶原会員○
　荒金ガバナー補佐様、各クラブの会長・幹事
様、ようこそ別府中央へ！
１年間がんばってください。
村津会員○
　今日からロータリー新年度です。
　新しく就任された会長さん、幹事さん、よろ
しくお願い申し上げます。
　先週の「会長・幹事慰労会」の余興の御褒美
として頂いた「スマイルボックス券2000円」で
スマイル致します。
森園会員○
　荒金ガバナー補佐並びにしない３ＲＣの会長
・幹事の皆様、ようこそ。新年度のスタートに
スマイル。

衛藤会員○
　今日は荒金ガバナー補佐はじめ三浦様、権藤
様、藤本様、板井様、長野様、久保田様、お足
元の悪い中をわざわざお越し頂きありがとうご
ざいます。どうぞよろしくお願い致します。
前田会員○
　ガバナー補佐と市内３ロータリークラブの会
長・幹事の皆様、雨の中、中央の例会にお越し
頂きありがとうございます。
亀井会員○
　荒金ガバナー補佐はじめ各クラブの会長、幹
事の皆様、ようこそ別府中央ＲＣへ。一年間よ
ろしくお願いします。
平野○ （教）会員
　荒金ガバナー補佐、各ロータリーの会長、幹
事の皆様方、ようこそ別府中央ロータリーへ。
一年頑張って下さい！スマイル。
土谷会員○
　荒金ガバナー補佐、各別府ロータリークラブ
の会長・幹事の皆さん、ようこそ別府中央ロー
タリーへ！今日は会長・幹事の就任挨拶もあり
ます。よろしくお願い致します。
鳴海会員○
　今日は例会場変更と共に、本年度最初の例会
です。また本日はガバナー補佐をはじめ別府市
内各クラブの会長・幹事さんがご挨拶にみえて
おりますので、何卒よろしくお願いして大いに
スマイルさせていただきます。
平野○ （英）会員
　今日は荒金ガバナー補佐はじめ市内３ＲＣの
クラブの新会長・幹事様、ようこそ。一年間体
調に気を付けてがんばって下さいね。
髙宮会員○
　荒金ガバナー補佐をはじめ市内３クラブの会
長・幹事さん、いらっしゃい。
　今年一年、別府中央ロータリークラブの御指
導を宜しくお願い致します。

就任挨拶	 会長　佐々木久宜

　本日から会長を務めさせていただきます佐々木
です。
　ロータリー歴は６年と２ヶ月、職業分類は家電
小売りです。
　今年度会長に就任するにあたり４つのことを主
に頑張りたいと思っています。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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　一つ目は【出席率の向上】です。
　別府中央クラブは４クラブの中でも最もアット
ホームで親しみやすいクラブだと思います
実際、他のクラブではロータリーを続けていな
かったかもしれません。
　しかし、そのアットホームさゆえに出席率が低
くなりがちだと思います。
　出席を厳しく管理するつもりはありませんが、
出席をしたくなるような例会づくりをしていきた
いと思います。
　出席したくなる例会づくりの一環で２つ目【外
部卓話を増やす】です。
　会員卓話もよいですが、せっかくロータリーに
入っているのですから、ロータリーでしか会えな
い人の話を聞きたいと思います。
　３つ目は【親睦活動】です
　やはり例会だけではなく、コミニケーションも
大切だと思います。
　各種イベントや親睦ゴルフなど親睦活動にも
しっかり力を入れていきたいと思います。
　最後は創立30周年に向けた準備として４つ目

【会員増強】です。
うちのクラブは現在26名です、30周年に30名以上
を目標に頑張りましょう。
　一人では何もできませんが西馬幹事はじめ、皆
さんの理解と協力をいただいて実現に向けて頑
張っていきたいと思いますので、ご協力よろしく
お願いします。

就任挨拶	 副会長　梅津　圭二

　今年度副会長を務めさせていただきます梅津圭
二です。ロータリー歴は４年８ヶ月です。
　一昨年のプログラム委員長から始まった執行部
席四年間シリーズの三年目になります。昨年度の
幹事に比べて今年は少しゆっくりできるかなとい
う淡い期待をもっていました。が、次年度には30
周年を迎えますのでそうもいってられません。来
月から第一週目の例会30分前の12時から30周年準
備委員会を開催させていただきますのでお時間の
あるかたは是非ともご参加していただいで、お知
恵をお貸しいただきながら、30周年記念事業や記
念式典開催までの様々な課題をすすめていければ
と考えております。そして別府中央ロータリーク
ラブメンバー全員が健康と幸せでその日を迎えら
れますように願っております。

　それと昨年度梶原年度の終わりに例会場であり
ました亀の井ホテルからまさかの先方から次年度
の利用を断らるという事態が急におこりまして、
慌ててここ別府パストラルさんにお願いして無事
に今年度を迎えられることができました。昨年度
幹事として他のクラブに初めて出席させていただ
いて改めて気づいて、さらに他クラブの会長幹事
さんたちから別府中央飯ひどいなあと言われてい
ましたので、今日の食事はいかがでしたでしょう
か？そしてパストラルさんの会場が使えないとき
に、まさにサブ会場として頻繁に利用させてもら
うことを快く了承してくださいました『春香苑さ
ん  木村きぬえ会員』に心から感謝申し上げまし
て、副会長就任の挨拶とさせていただきます。
　本年度も皆様方のご理解とご協力をよろしくお
願いいたします。

就任挨拶	 幹事　西馬　良和

　今年度から幹事に就任しました西馬良和です。
会長をしっかりと支えて今年１年間頑張りたいと
思います。
　特に，会長も挙げた３点，①会員増強，②出席
率の向上，③親睦の強化に力を入れていきたいと
思っています。
　①会員増強は，来年度30周年を迎えるにあたっ
て，会員30人達成を是非とも成し遂げたいと考え
ていますので，皆様のご協力をよろしくお願い致
します。
　②出席率の向上の為には，他会のロータリーク
ラブにも卓話をお願いして，皆様に出席したいと
思って貰える例会の行っていきたいと思っていま
す。人選については皆様のご協力を頂ければと
思っています。
　③親睦は，月に１回ゴルフ例会を実施する他，
家族例会なども企画してより一層会員同士の懇親
が図れるようにしていきたいと思っています。
　最後に，私ごとですが，父が経営していた（有）
西馬行政総合コンサルタント事務所を今月から私
が引き継ぐ形で社長に就任をしました。弁護士，
行政書士として益々地域のリーガルサービスを充
実させて皆様のお力になりたいと考えております
ので，引き続きご愛顧頂ければ幸いです。お気軽
に何でもご相談下さい。
　今年度どうぞよろしくお願い致します。
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